

Medienmitteilung

03.10.2023

Neues Führungsteam im Ressort Tierbeurteilung

Die Nachfolge von Stefan Hodel ist gelöst. Mit Daniel Gisler und Philipp Dahinden übernehmen etablierte Experten seinen breiten Aufgabenbereich.

Daniel Gisler ist seit 2017 als LBE-Experte unterwegs. In dieser Zeit konnte er sich zusätzlich national und international als Richter und Schauexperte etablieren. Er wird das LBE- Team fachlich führen. Unterstützt wird er durch Florian Pfulg, welcher ebenfalls langjährige Erfahrung in denselben Bereichen mitbringt. Philipp Dahinden ist seit 2020 LBE-Experte und Chefplaner für die LBE. Er konnte ebenfalls nationale und internationale Richter Erfahrung sammeln. Alle werden in einem Teilpensum angestellt.

Daniel Gisler wird Chefexperte Tierbeurteilung

Daniel Gisler bewirtschaftet mit seiner Frau in Bürglen UR einen Mehrstufenbetrieb. Der 33-jährige Braunviehzüchter und Äpler wird künftig die fachliche Führung des LBE-Teams übernehmen. Seine Schwerpunkte werden in der Durchführung, Aus- und Weiterbildung sowie der Oberkontrolle liegen. Daniel ist dank seiner Fachkompetenz und Erfahrung bestens gerüstet für die fachliche Führung des LBE-Teams.

Florian Pfulg wird stellvertretender Chefexperte Tierbeurteilung

Im Bereich der Oberkontrolle und der Ausbildung wird Florian Pfulg, welcher ebenfalls eine achtjährige Laufbahn bei Braunvieh Schweiz ausweist, die stellvertretende Rolle übernehmen. Der 33-jährige Entlebucher bewirtschaftet mit seinem Bruder und Vater einen Bergbetrieb in Romoos. Der etablierte Braunviehzüchter und Aussteller hat eine Laufbahn in der LBE und Zuchtberatung hinter sich. Nun widmet er sich wieder mehrheitlich dem Bereich LBE.

Philipp Dahinden wird Ressortleiter Tierbeurteilung

Philipp Dahinden ist auf einem Braunviehbetrieb in Ebnet LU aufgewachsen. Der 26-jährige ist momentan berufsbegleitend in der Ausbildung zum Agrotechniker HF in Zollikofen. Seine Aufgaben werden vor allem die organisatorische Führung der LBE-Planung sowie die Organisation der Stierenmärkte Zug und Sargans umfassen. Im Bereich der Stierenbeurteilung sowie der Zuchtfamilien- und Halteprämienschauen wird er weitere wichtige Funktionen übernehmen.

Wir freuen uns und sind überzeugt, dass wir mit dieser Besetzung erfahrene, sehr kompetente Persönlichkeiten mit viel Praxisbezug im Führungsteam Tierbeurteilung haben.

Braunvieh Schweiz

Andreas Kocher
Vizedirektor / Fachbereichsleiter Zucht